



夜空に映し出されたきれいな月を眺めていますと、夏が終わったことをしみじみ感じます。子どもたちは夏の間にいろいろな経験をして、ひとまわり大きく成長したように見えます。先月は、毎日プールあそびの時間を心待ちにしていた子どもたち。時間になると、わに泳ぎや水のかけ合い、水の中の宝探しなど、みんな無我夢中で遊んでいました。最初は水が苦手だった子も今では、「(浮き輪につかまって) およぎたい!」とバタ足に挑戦したり、プールの底にお尻をつけて座ったり、全身で水の冷たさや心地よさを味わえるようになりました。来年からは大きいプールになることを楽しみにしている姿もありました。

今月は、オータムフェスティバルに向けた活動を取り入れていきます。夏の間にかくわえた力を十分発揮できるよう、配慮していきたいと思います。

朝晩は涼しくなってきましたが、残暑の厳しい日が続きます。汗拭きや水分補給をしっかりして、元気に過ごせるようにしましょう。

おばけの絵本

“いちにちおばけ”や“ばけばけばけばけばけたくん”の絵本に興味津々で、保育士が絵本の読み聞かせをしようとする、「いちにちおばけ?」、「おばけ(の絵本)みたい」と毎日のようにリクエストしてくれます。

先日、おばけごっこに参加し、年長クラスが作ったおばけ屋敷に行きました。怖がる子もいましたが、保育士より先にどんどん進んでいく頼もしい姿も見られ、絵本で見ていたような雰囲気味わえたようでした。

これからも子どもたちの興味に合わせてたくさん絵本に親しんでいきたいと思えます。



おねがい



- ・運動遊びをする機会が増えてきます。足に合った靴選びやカラー帽子のゴムが緩くなっていないかの確認をお願いします。
- ・汗をかいたり、汚れたりして着替える事が多くなります。着替えの補充をお願いします。名前が薄くなっていたり、消えたりしていないかの確認も合わせてお願いします。
- ・楽しく過ごすためにも早寝早起きをして朝食を食べ、元気に登園しましょう。

